

St. Anton – Maria Krönung



Pfarramt Maria Krönung, Carl-Spitteler-Strasse 44, 8053 Zürich, 044 381 35 00, www.maria-kroenung.ch

Seelsorge: Dr. Andreas Rellstab, Pfarrer
Oscar Tassé, Vikar
Bernd Siemes, Pastoralassistent
Marco Schmid, Pastoralassistent

Sakristanin: Patrizia Perilli
Hauswart: Peter Spitzer
Diakonie: Esther Wagner, 044 380 66 08

Sekretariat: Monika Seemann
Mo–Fr, 8.30–12.00 Uhr
maria.kroenung@zh.kath.ch

FASTENZEIT

Die **Fastenzeit**, die Zeit der vierzig Tage, ist die Zeit der Vorbereitung auf das Osterfest hin und will so etwas wie ein Weg der Versöhnung sein. Versöhnung mit Gott, den Menschen und sich selber braucht Zeit, was in der Beichte und in der Bussfeier alleine viel zu wenig gegeben ist.

Am **Aschermittwoch** beginnen wir diesen Weg mit dem «Bussgottesdienst», d.h. mit der Eucharistiefeier, in der uns das Aschenkreuz aufgelegt wird als Zeichen der Bereitschaft zu Umkehr, Busse und Versöhnung.

Am 5. Fastensonntag, dem 18. März, können wir um Heilung und Stärkung auf diesem Weg bitten im **Krankensalbungsgottesdienst** (14.30 Uhr in Maria Krönung).

Am Dienstag der Karwoche mündet dieser Weg in die **Versöhnungsfeier**. In der Zeit dazwischen sind wir aufgerufen, über unser Leben nachzudenken und uns neu Gott und den Menschen zuzuwenden – vielleicht auch durch den Empfang des Sakramentes der Versöhnung.

Als kleine Anregung für den Weg durch die Fastenzeit mag das folgende Gedicht von Lothar Zenetti dienen:

AR

(Lothar Zenetti)



Gewissenserforschung

I
Ich habe den Finger auf die Wunde gelegt
Ich habe den Finger nicht auf die Wunde gelegt

Ich habe andere mit Worten abgespeist
Ich habe andere nicht mit Worten gespeist

Ich war nicht traurig unter den Traurigen
Ich war nicht fröhlich unter den Fröhlichen

II
Ich habe nicht das Richtige getan
Ich habe das Richtige nicht getan

Ich habe nicht das Äusserste getan
Ich habe nicht das Innerste getan

Ich habe nicht getan, was ich tun konnte
Ich habe getan, was ich nicht tun konnte

III
Ich bin zu weit gegangen
Ich bin nicht weit genug gegangen

Ich bin nicht in mich gegangen
Ich bin nicht in alle Welt gegangen

Ich habe den Lebenden unter den Toten gesucht
Ich habe keine Berge versetzt

HABEN SIE INTERESSE AN EINER AKTIVEN MITARBEIT IN DER KIRCHENPFLEGE?

Im Frühling 2018 stehen auch bei den staatskirchlichen Behörden die Wahlen an.

Bitte melden Sie sich in unserem Pfarreisekretariat unter Telefon 044 381 35 00 oder per E-Mail an maria.kroenung@zh.kath.ch.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktnahme.

Rosemarie Hug-Schneider,
Präsidentin der Kirchenpflege

Gottesdienste Maria Krönung

6. SONNTAG IM JAHRESKREIS

Samstag, 10. Februar
18.00 Eucharistiefeier

Sonntag, 11. Februar
11.00 Eucharistiefeier
Kollekte: Christian Solidarity International CSI

ASCHERMITTWOCH, 14. FEBRUAR

9.15 Eucharistiefeier mit Auflegung des Aschenkreuzes

1. FASTENSONNTAG

Samstag, 17. Februar
18.00 Eucharistiefeier

Sonntag, 18. Februar
11.00 Eucharistiefeier
Kollekte: Cervin, Rehabilitationszentrum neues Leben, Brasilien

Donnerstag, 22. Februar
Fest der Kathedra Petri

8.45 Rosenkranz
9.15 Eucharistiefeier

WERKTAGE

Di, Mi	9.15 Eucharistiefeier
Do (Unterkirche)	8.45 Rosenkranz
	9.15 Eucharistiefeier, anschl. Chile-Kafi
Fr	18.15 Stille Anbetung
	19.30 Eucharistiefeier

GEDÄCHTNISSE UND LEGATE

So	11.2. 11.00 Franzisco Pereira
Di	13.2. 9.15 Edgar Häfliger
Mi	14.2. 9.15 Verena Nüsse-Ernst